Sinfonieorchester Wuppertal

Das Sinfonieorchester Wuppertal setzte seine Konzertreihen in der Saison 2011-12 traditionell fort, so spielte es in seiner Heimatspielstätte der Historischen Stadthalle Wuppertal zwanzig Sinfoniekonzerte, vier Chorkonzerte, vier Kammerkonzerte sowie zwei Sonderkonzerte (Neujahrskonzert und Stummfilm & Livemusik). Ein weiteres Konzert zum Rosenmontag wurde im Opernhaus aufgeführt. Die Reihe der Orgel-Akzente wurde ebenfalls mit drei Konzerten an der Sauer-Orgel im Großen Saal der Stadthalle fortgesetzt.

Die Education-Arbeit wurde 2011/12 ebenfalls intensiviert. Weiterhin gab es die Angebote Solist in der Schule und Schulbesuche durch Orchestermusiker als Vorbereitung auf die Schulkonzerte. Vier Schulkonzertprogramme (Peter und der Wolf, Karneval der Tiere, Die Moldau und Pulcinella) und vier Familienkonzertprogramme wurden jeweils mehrfach aufgeführt. Für seine Education-Arbeit erhielt das Education-Team des Sinfonieorchesters Wuppertal in dieser Saison den Ehrenamtspreis der Initiative (M)eine Stunde für Wuppertal. Neue Partnerschule wurde mit Anfang der Spielzeit das Gymnasium Bayreuther Straße.

Unter der Leitung seines Chefdirigenten und Künstlerischen Leiters gab das Sinfonieorchester Wuppertal in der Saison 2011/12 ein Gastspiel in Mailand.

| | 2009/10 | 2010/11 | 2011/12 |
|------------|---------|---------|-------------------------------|
| Konzerte | 55 | 58 | 57 |
| Besucher | 37.778 | 38.025 | Angaben werden nachgeliefert. |
| Gastspiele | 3 | 17 | 1 |